

新任 ごあいさつ

この度、六条公民館長に就任することになりました。

責任の重さに身の引き締まる思いがいたしておりますが、公民館長の職をお引き受けする者として、六条地区にお住まいの子どもからお年寄りまで、地域の皆様全てが、明るい気持ちで、生きがいを持って、安心して暮らせるお手伝いが少しでもできればと考えております。

公民館は、生涯学習活動、福祉活動、世代を超えた交流などの地域活動の拠点とされておりますが、多くの人にご利用いただけるよう、地域の皆様の声を聞きながら、親しみやすい公民館運営を目指していきたくと考えています。

微力ではございますが、誠心誠意努めて参りますので、自治会をはじめ、地域の皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。

岩田 俊一

退任 ごあいさつ

桜の開花宣言もあり、春本番になりました。皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。

この度、3月31日をもって六条公民館長を退任いたしました。在任の3期6年間、地区の皆様方には大変お世話になりました。厚くお礼申し上げます。

日本全体が直面している少子高齢化・人口減少は六条地区にも当てはまる課題となってきました。しかし、六条地区は地区民の熱意や努力、工夫でこの難題を乗り越え、潤いと活力のある新時代の「まち」に発展していくものと確信しています。公民館の事業や行事に参加される皆様の笑顔は六条地区発展の象徴です。これからも多くの事業に参加して笑顔を増やしてください。そして、公民館が、若者から高齢者までが集い、学び、考え、造りだし、憩う場として、ますます発展することをご祈願申しあげます。

寺横 紀 廣

管理人として、6年間公民館の美化に努めて頂きました
岩見順子さんが退職されました。

ありがとうございました。

管理人の後任に、
上六条町の寺横憲範さんが
来られます。

地区の皆さん、よろしくお願ひします。